

# *Le président cubain demande à la population de respecter strictement les mesures anti-Covid-19*

---



Cuba enregistrait ce dimanche 62 patients de Covid-19 en état critique et 109 dans un état grave.

La Havane, 28 juin, (RHC)- Le président Miguel Diaz-Canel a appelé dimanche la population cubaine à respecter strictement les mesures sanitaires contre le Covid-19, étant donné l'augmentation du nombre de cas.

«Au fur et à mesure que la vaccination progresse, je demande à notre population de maintenir toutes les mesures. Nous ne devons pas nous lasser», a-t-il tweeté.

Cuba a confirmé ce dimanche 2 mille 698 cas de Covid-19, le nombre le plus élevé enregistré en une journée depuis mars 2020, a indiqué le ministère de la Santé publique.

Selon cette source, juin est devenu le mois le plus complexe, car en 26 jours, 39 mille 31 personnes ont été contrôlées positives au Covid-19 et 276 décès ont été signalés.

Les autorités sanitaires enregistraient 12 mille 184 cas actifs dont 12 mille 14 ont une évolution stable. 62 se trouvaient ce dimanche dans un état critique et 109 dans un état grave.

Pendant ce temps, le processus d'immunisation progresse avec les candidats vaccins, Soberana 02 et Abdala.

Plus de 5 millions 492 mille doses avaient été administrées à ce jour.

Les données comprennent les différentes modalités appliquées, telles que les essais cliniques, les études d'intervention et les interventions sanitaires dans les territoires et les groupes à risque.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262076-le-president-cubain-demande-a-la-population-de-respecter-strictement-les-mesures-anti-covid-19>



**Radio Habana Cuba**